
※見学をご希望の際には事前にご連絡下さい。学校行事などで
生徒・職員が不在の場合があります。
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　11月３日（日）、700名を超える小学生、保護者にお越し頂
いた「特待生資格試験＆一中入試説明会」が大盛況のもと
に終了いたしました。ご参加頂いたいた皆様、本当にありがと
うございました。心から感謝申し上げます。
　当日は休校の中、一中生がボランティアとして誘導や試験
補助などのお手伝いをさせて頂きましたが、いかがだったでし
ょうか？一中生のほとんどが、サマースクールや入試説明会で
活動する先輩たちの姿に憧れて入学してきます。今回、小学
生の皆さんの目にも、そんな風に映ってくれたなら幸いです。
　当日のアンケートでは、「あいさつがとても気持ち良かっ
た」、「表情がすごくイキイキしていた」など、一中生を高く評価
して頂きました。今回ご覧頂いた生徒たちの振る舞いは、イ
ベント用に飾ったものではなく、日常と同じ、「ありのままの
姿」です。まだ入学後の生活や勉強面に不安がある方は、平
日の夕方や土曜の午前中に生徒達と直接話をしてみて下さ
い。きっと安心されるはずです。
　本校はいつでも見学可能です。お気軽にお問い合わせく
ださい。皆様のお越しをお待ちしております。
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心からの感謝を
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公開授業/学校説明/
入試要項説明/
入試の傾向と対策第３回
学校説明、入試の傾向と対策は
学校説明会（11/3）と同じ内容です。

本年度最後の
公開行事!!
本年度最後の
公開行事!!
本年度最後の
公開行事!!
本年度最後の
公開行事!!

学校説明（第一部）/データ編 学校説明（第二部）/学校生活編 特待生資格試験の様子①

「一中の伸びる仕組みと成果」を
データに基づき藤﨑副校長が解説

一中生との思い出や体験談などを
「お母さん目線」で話す堀之内教頭

特待生資格試験の様子②

中1から高2まで…それぞれが感じる一中･一高の魅力を語ってくれました!!中高一貫生による

学校紹介

【司会】
大野智成先生
3度の食事はチキン南蛮!?

【中学1年生】
岩切 寧音さん
明道小学校出身

【中学2年生】
山賀 大輝くん
加納小学校出身

【中学3年生】
兒玉 陶子さん
檍北小学校出身

【高校1年生】
牧田 京典くん
宮崎南小学校出身

【高校2年生】
瀧口 奏子さん
国富小学校出身

ご来校に
感謝!!
ご来校に
感謝!!

特待生資格試験
＆

一中入試説明会

特待生資格試験
＆
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一中に入学してから現在まで・・・ 高校生の体験談

一中生が伸びる理由
ワ ケ特待生

資格試験
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次回予告
●ニューヨーク&ワシントンD.C.へ～修学旅行～
●新･生徒会長決定!! 生徒会選挙 などを予定しております。 前期入学試験令和2年1/5日

ICCHU NEWS
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未来 の後輩たちへMessage from  Seniors to Juniors
先輩たちからのメッセージ

　ぼくは、サマースクール
や入試説明会に参加し
て、一中の生徒同士や

先生と生徒の仲の良さを
見て、入学することを決め
ました。自分の成績を落と
さないために、ぼくは2つ
のことを意識して学校生

活を送っていました。
　一つ目は、先生に言われたこと
にしっかりと取り組むことです。
一中の先生方は、今まで多くの
生徒を見てきていて、人生の先輩
でもあるので、先生の言うことに
間違いはありません。実際、ぼく
も先生が勧めてくれた勉強法を
実践することで上位の成績を維
持することができました。

　二つ目は、どんな時でも何か目
標を立てて生活していくことです。
ぼくは部活もやっていたので、勉
強の時間を十分に取れない日も
ありましたが、目標を立てて時間
を効率的に使うことを意識してい
ました。そうすることで、毎日が充
実したものになっていきました。
　最後に、ぼくがこれまでがん
ばってこれたのは、一中の熱心で
個性豊かな先生方と、時には競い
合い、時には支え合った仲間たち
のおかげだと思っています。この
ような大切な人々に出会えるの
も、この学校の魅力です。みなさ
んもこのような素晴らしい環境で
学校生活を送ってみませんか。

AくんAくん
+29.4+29.4+29.4+29.4

小6時特待生資格試験

152位
297人中 BさんBさん下位層　 で入学中位層　 で入学 209位

　「姉が一中に通っていたから。」
私が一中を受験しようと思ったの
は、とても単純な理由でした。
　だからなのか、今思えば小学生
の頃の私は塾にも通わず遊んで
ばかり。入試が近づき、父と共に
受験勉強を始めたものの、泣くほ
ど理解ができませんでした。合
格して一中に入学しても、1年
生のテストはいつも下の方で
した。
　ところでみなさんは「パスカ
ルの三角形」を知っています
か？多くの人は知らないと思
います。もちろん小学生の頃
の私も知りませんでした。高校1
年くらいで習うものですが、私は
一中でこの「パスカルの三角形」
に出会いました。出会った日から
「パスカルの三角形」について知
りたくて、自学の時間のたびに先

生に質問をしに行きました。それ
と同時に数学のおもしろさに気
づき、今まで1人で適当に終わら
せていた日々演も友達と意見を
交換しながら取り組むようになり
ました。分からない所は職員
室に行って先生に教えてもら
いました。そうすると、勉強時間
も自然と増えていきました。
　私が変わるきっかけとなったの
は、「先生に質問しに行く」とい
う行動に出たことでした。一中に
は、興味を持ったらいくらでも教
えてくれる先生がいます。納得す
るまで教えてくれる熱心な先生が
います。
　私の経験から言うと、一中に
入って何かに興味を持ったり、勉
強で悩んだ時、みなさんの行動次
第で今どんなに成績が悪くても、
確実に成績は上がります！

　私たち、一中の教師陣は「小学校の成績は関係な
い」と考えています。たとえ、今回の試験が不本意な
結果に終わったとしても、気にする必要はありません。
学力は中学からの取り組み方次第でいかようにでも
変わっていくのですから。このコーナーでは入学当初、
中間･下位層にいた３人の先輩たちが、それぞれのレ
ベルからどうやって成績を伸ばしてきたのか、その体
験談をお送りします。ぜひ参考にしてみて下さい。

CさんCさん
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下位層　 で入学243位

+20.2+20.2+20.2+20.2

一 中が 楽しいと感じる瞬 間

【3年3組/小林市立小林小出身】

部活と勉 強 の両立

【2年2組/住吉南小出身】

特 待 試 験から入試まで

【1年1組/国富小出身】

バ ス 通 学

【3年2組/曽於市立末吉小出身】

好きな行事

【2年1組/清武小出身】

入学前の不安と入学後に感じたこと

【1年2組/都城市立東小出身】

入試情報
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297人中 313人中

い環境…。そんな一中生活の中
で、私は「勉強」について、自分な
りに答えを見つけ出すことができ
ました。それからは、部活や習い
事など、好きなことをしながらも、
机に向かって勉強する時間が増
えていきました。そのおかげで、入
学当初は空欄が目立った答案用
紙も全て埋められるようになりま
した。一中に来てから勉強に対す
る「価値観」が変わったのです！
　もし、勉強がきらい、勉強が
分からないと思っているな
ら、一中に来て、自分なり
の「勉強」を探してみて下さ
い。きっと答えが見つかるは
ずです。

　小学校の頃の私は、「勉強」と
いう概念が全くなく、好きなこと
ばかりして過ごしていました。一中
は親の薦めで受験したのですが、
受験勉強など一切しなかったの
で、入試ではまともに解答できな
かったものの、かろうじて合格…。
一中生活がスタートしました。し
かし、入学してみると、私の一中の
イメージはガラッと変わりました。
　一中は授業や課題がすさまじ
く多く、ただただ、きついだけと
思っていたのに、その多さを感じ
ないくらい楽しい授業と個性的
な課題ばかりだったのです。ま
た、職員室はいつでも先生と生徒
の声でにぎわっていました。
自由に出入りができて質問しやす

小６偏差値51.1 80.57月進研模試 小６偏差値 45.5 65.77月進研模試 小６偏差値 42.3 75.37月進研模試

※小6偏差値は特待生資格試験のデータ


